



En tant que journaliste de profession, je me dois de respecter la notion de droit de réponse. Bien que, concernant Patrick Rakotomalala alias Lalatiana Pitchboule, ce droit que je lui octroie fait partie de l'exception confirmant toute règle. Voilà donc ses excuses. Et qui s'excuse...

Lalatiana vs Ramambazafy... 2eme round...

Madagoravox : coup d'état, coup de gueule : 15 juillet 2009 à 7:34 ·

« Ah ben Voila ...

Le sieur Ramambazafy-Journaliste-Redacteur-En-Chef-Correspondant-de-NewsPress s'est fâché ...houlalalala ... Il est même TRES TRES fâché ... Voir l'article sur Madagate : [Journalisme à Madagascar : Quand Patrick Rakotomalala alias « Lalatiana Pitchboule » salit le nom de Madagascar Tribune et celui de Rahaga Ramaholimihaso](#)

Grand bien lui fasse... Me voila désormais "démasqué" ... Je tenais à mon anonymat, parce que contrairement à monsieur Ramambazafy, je ne me prétends pas journaliste, parce que j'existe sans écrire, et parce que, en tant qu'entrepreneur, je ne me donnais pas le droit de prendre en otage de mes convictions et de mon militantisme mes collaborateurs ou mes élèves. Sa réaction, qui ne surprendra personne, ne fait qu'apporter de l'eau au moulin de mon papier précédent : comment des médias à l'audience de TV5 et de Newspress peuvent-ils encore accorder la moindre crédibilité à ce rédacteur qui confond journalisme et hystérie ??? Alors nous voilà en train de débattre par journaux en ligne interposés.

Que me reproche t il ?

De l'avoir cité nommément ... oui ... je le reconnais ... ai-je eu tort ... ? ... peut être par rapport aux siens, à ses enfants ou petits enfants auxquels il est vrai je n'ai pas pensé. Je pourrais (très sincèrement) regretter de les avoir blessés... Mais si le « connard » que je suis a si peu de valeur, c'est quoi cette crise d'hystérie ... Je suis perplexe ...

De l'avoir traité de noms d'oiseaux ("journaloux", de "pseudo-journaliste" auteur de "publications imbéciles et indécentes") ... ? Bon ... Je reconnais y avoir été un peu fort ... Je n'aurais pas peut être pas dû me laisser aller à mon agacement et me rabaisser ainsi au niveau de ses propres écrits ... ça ne m'a pas nécessairement valorisé ...

*Ceci étant, je ne fais qu'exprimer mon opinion ... JE N'AIME PAS «RAMAMBAZAFY-JOURNA
LISTE*

*»
en tant que journaliste... je n'aime pas ce qu'il écrit ... je n'aime pas comment il écrit ... je n'aime pas comment (il le prouve encore aujourd'hui) il crache sa haine et de colère après tous ceux qui ne pensent pas comme lui ... Je n'aime pas comment sa haine et sa colère ne lui font voir et dire qu'une face des choses ... Je n'aime pas qu'il utilise son rôle et sa RESPONSABILITE de correspondant de NewsPress pour ne diffuser de Madagascar que les nouvelles qui l'arrangent.... Je n'aime pas qu'il signe ses dépêches « Ramambazafy-Correspondant de NewsPress-HAT » ... Je n'aime pas l'idée qu'il soit représentatif de la presse malgache ... Je n'ai rien contre lui personnellement ... Je ne le connais pas ... C'est le journaliste dans son rôle de journaliste, et ce qu'il écrit que je réfute ... Et JE LE DIS ... S'il ne l'assume pas, c'est son problème ... qu'il soigne son problème d'image ...*

(...) C'est à ceux qui s'approprient et relaient son message que je m'en prenais ... Cette dernière polémique ne fait, je le redis, que me conforter dans ma position initiale ...

Je ne tiens pas à polémiquer au-delà de ça ... me défendre de ses accusations de « intox, désinformations et diffamations » ... affirmations gratuites ... qu'il les démonte et je serai ravi de la contradiction ... Ceci étant, je n'énonce jamais de vérités, MOI ... j'énonce des faits ... et j'é mets des opinions ... C'est le confort de ma position de rédacteur-blogueur-non-journaliste-forumiste-polémiste-débatteur ...

J'ai dit ce que mes convictions me poussaient à dire ... et je n'en retirerai rien ... Quant à ses menaces ... Baaaahhh ... Demain est un autre jour ... Et s'il devait m'arriver quelque chose, je me verrai bien nouveau martyr de la libre expression ...

Que ceux qui m'approuvent se lèvent ...

Ps : Cet article reflète-t-il ce que sera l'information et la liberté d'opinion version TGV-HAT ... ?

LOLLL (encore un pseudonyme, à ce stade ?)



Le journaliste qui fait flipper Patrick Rakotomalala et tant d'autres

C'est honnête, une fois que l'on a le courage d'agir à visage découvert. Les lecteurs du monde entier doivent savoir **qu'un journaliste n'écrit pas pour faire plaisir ou déplaire à quiconque**. Il est le témoin d'une époque et sur les lieux où se déroulent les événements. Pas à 10.000 km, en surfant sur Internet pour coller des bribes d'informations partisans. En plus de 20 ans de ce métier très ingrat, j'ai eu des amis qui sont devenus des ennemis et j'ai aussi eu des ennemis qui sont devenus des amis. Je ne me suis jamais affilié à aucun parti politique ni aucune association de ce genre et ce n'est pas maintenant que je vais commencer. Les Psd, Arema, Undd, Tim et Tgv passent. Moi, je demeure. Si Patrick Lalatiana se laissent étouffer par une haine viscérale pour moi, tant mieux pour lui. Mais liberté d'expression n'a jamais signifié liberté d'intoxiquer le monde, par Internet interposé, uniquement parce que Monsieur le directeur de l' Afcepf ne m'aime pas, jusqu'à m'insulter mondialement.

Le plus étonnant est que, possédant le blog Madagoravox, pourquoi diable va-t-il « s'anonymer » sur une enseigne journalistique (Madagascar Tribune) dans laquelle j'ai travaillé, de 1988 à 2005, et qui existe depuis 21 ans ? C'est une ferme volonté de nuire. Voilà pourquoi il a tenu à utiliser un pseudonyme de Pittbull. « *Je n'énonce jamais de vérités, MOI ... j'énonce des faits ... et j'é mets des opinions ... C'est le confort de ma position de rédacteur-blogueur-non-journaliste-forumiste-polémiste-débatteur* »

... Ben son « confort » va en prendre un coup alors... Maintenant, il se sent menacé. Par qui ? Tant qu'il était resté dans l'anonymat, mes expériences passées m'ont appris que la meilleure des défenses, c'est l'attaque. Je n'ai rien de belliqueux. A présent que le monde entier le connaît, effectivement :

« *Baaaahhh ... Demain est un autre jour* ».

Ce qui va lui arriver, c'est de retourner dans l'anonymat le plus complet dans lequel il s'est complu durant des décennies. Et pouf ! Pour cet épisode Ravalomanana, il inonde Internet grâce à son savoir-faire informatique. Il faudrait être vraiment idiot pour ne pas comprendre de quels intérêts émane sa démarche. Les subventions du gouvernement français ne lui suffisent plus, peut-être. Car il est forcément de nationalité française. Donc, loin de lui l'idée de se battre pour que la diaspora d'origine malgache puisse avoir le droit de vote, un jour. Ce n'est plus sa tasse de thé depuis 1984, année de création de son école spécialisée Afcepf. Pourquoi s'intéresse-t-il brusquement à la Grande île ?

Monsieur le Directeur Patrick parle de 2eme round. Il n'y aura pas de 3eme round ni de polémique. Il en faut plus pour me provoquer. Je ne suis pas un imbécile qui ne sait quoi faire de son temps perdu. De toute façon je n'ai pas de temps à perdre dans ma lutte contre toutes les injustices. Enfin, en cette période de vacances estivales, qu'il vienne donc à Madagascar pour vérifier ses « opinions ». Je serai là pour garantir sa sécurité. Et je suis un homme de parole. Mais il ne viendra pas car il sait que ses « opinions » sont basées sur une haine viscérale à mon encontre et que ce qu'il écrit est aux antipodes de ce qui se passe à Madagascar. Car Antananarivo n'est pas Madagascar. Aussi, ici finit ma recherche d'un anonyme qui voulait briller sur les feux des rampes d'une crise qui a déjà un pied dans l'Histoire politique de Madagascar. Qu'il aille trouver une autre cible pour justifier son combat. Si jamais combat il ya eu pour lui. Mais on ne sort jamais indemne d'un pacte passé avec le diable.

Der des der, que j'ai failli omettre : « *Comment des médias à l'audience de TV5 et de Newspress peuvent-ils encore accorder la moindre crédibilité à ce rédacteur qui confond journalisme et hystérie ???* » . Moi aussi je me le demande, après plus de vingt années à passer à « *confondre journalisme et hystérie* »

. Comment ai-je pu durer tout ce temps ? Etrange, n'est-ce pas ? Monsieur le Directeur, apprenez, dès aujourd'hui, que nos parents nous ont instruit que la famille est sacrée. Vos élèves, vos collègues ne font donc pas partie de la vôtre ? Je pense qu'étant leur directeur, si. Cela vous direz de leur demander, maintenant qu'ils savent qui vous êtes réellement ?

« *Un rédacteur-blogueur-non-journaliste-forumiste-polémiste-débatteur* »

uniquement poussé aveuglément par la haine

.

Jeannot Ramambazafy - Journaliste